

Le 20 novembre 2020,

Publié le 20 novembre 2020 à 13h51

Une résidence artistique à l'École du bout du monde



Antoine Marhic, conteur et guide de la Pointe du Raz, lors d'un atelier avec un groupe d'élèves de l'École du bout du monde.



🕒 Lecture : 1 minute

La compagnie Entre Chien et Loup, partenaire de musiciens, d'acteurs, de conteurs, de plasticiens, etc., était en résidence artistique, la semaine passée, à l'École du bout du monde. Cette action, menée dans le cadre du projet « L'Écume des Vents », initiée par Très Tôt Théâtre, s'intègre à un projet global artistique faisant appel aux différentes disciplines du spectacle vivant et des arts plastiques. C'est pourquoi, tout au long de la semaine, les élèves plogoffistes ont rencontré Antoine Marhic, guide de la Pointe du Raz, qui leur a raconté la légende de l'Écume des Vents. À ses côtés, et aux côtés des autres intervenants, ils ont imaginé la suite de l'aventure et ont joué avec les couleurs et les sons pour construire des paysages de mots sur lesquels ils chemineront pendant un an.



Un atelier animé par les intervenants du projet « L'Écume des Vents » à l'École du bout du monde.

Rassemblement festif le 6 juin 2021 à la Pointe du Raz

Les acteurs des différentes structures impliquées dans cette « nouvelle aventure artistique et humaine », conduite dans l'ensemble du Finistère, vont réinventer à leur façon la légende de l'Écume des Vents et se retrouver, le 6 juin 2021, à la Pointe du Raz, pour un grand rassemblement festif.